

Riesenandrang bei den Pomperlbuam

Unterhaltsamer Jahresabschluss – 2000 Euro Spende an die Leukämie-Hilfe Passau

Bad Griesbach. Einen Riesenandrang hatten die „Pomperlbuam“ bei ihrer Jahresabschlussfeier mit über 250 Besuchern in der Stockhalle erlebt. Das Publikum, darunter Bürgermeister Jürgen Fundke, Stadtrat Hans Kriegl und die Vorstandschaft der Leukämiehilfe Passau, freute sich über ein buntes Programm.

Gewohnt humorig und spritzig leitete Hans Wagnerbauer die obligatorische Versteigerung. Nicht auf einem Artikel blieb er sitzen. Besonderes Highlight war ein FC Bayern-Feuerkorb, den Pomperlbuam-Vize Hans Fischer zu einem Höchstpreis ersteigerte.

Als ein besonderes Dankeschön an die Mitglieder verpflichtete man für diesen Abend den „Vogel-

mayer“ aus Straubing. Thomas Mayer, wie der Kabarettist heißt, hat sich mit fast tausend Auftritten längst in die Herzen seiner Zuhörer gespielt und viele treue Fans

gewonnen – und das gelang ihm auch an diesem Abend.

Anschließend wurden noch über 100 Gutscheine an die Gewinner der Verlosung verteilt.



Spendenübergabe an die Leukämiehilfe Passau: (v.l.) Kassier Gerhard Spitzenpfeil, Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner, Schriftführerin Evi Huber, Vorsitzender Dr. Stefan Kuklinski, 2. Vorsitzender Thomas Rösch mit Bürgermeister Jürgen Fundke.
– Fotos: Daniela Höchtl

Und natürlich haben die Pomperlbuam auch diesmal für einen guten Zweck fleißig gespendet. 2000 Euro übergaben sie der Leukämiehilfe Passau für Typisierungsaktionen. Diese wird 2020 mit Unterstützung der Pomperlbuam und des 1. Bürgermeisters auch einen Info- und Typisierungstag in der ASC-Stockhalle abhalten. Bürgermeister Jürgen Fundke erhöhte die Spende noch um 200 Euro aus seiner Kasse.

Nach vier Stunden ging ein kurzweiliger, unterhaltsamer Abend zu Ende. Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner bedankte sich bei allen Spendern und bei seinem Team für die ausgezeichnete Arbeit. Am Schluss wies der Präsident noch auf die nächsten



Für die gute Laune sorgte der Kabarettist Vogelmayer (Mitte) aus Straubing, hier mit Präsident Manfred Wagner (rechts) und Vizepräsident Hans Fischer, die ihm zum Abschied noch eine Pomperlbuamhaube überreichten.

Termine/Aktivitäten hin. U.a. kann man sich für das Basketballspiel des FC Bayern München gegen ZSKA Moskau (10. Januar) noch anmelden. Näheres auf der Homepage unter www.fcb-pomperlbuam.de.
– red